

La Fnaca au restaurant



Sous la présidence de Guy Nicolas et en présence de Gérard Vernis, le maire, le comité de Franchesse des anciens combattants d'Afrique du Nord Fnaca se sont retrouvés, comme chaque année, à l'auberge du village pour partager une journée de plaisir et de gastronomie. Trente-huit convives, adhérents, veuves et conjoints avaient répondu à l'invitation. Prochain rendez-vous, le 19 mars, la date célébrée de la fin des combats, synonyme de retour au pays et de la fin de l'angoisse. ■